

## Billard Center Mels zieht sich von Verbandsturnieren zurück!

*Jürgen Mass, Billard Center Mels*



Per sofort zieht sich das Billard Center Mels als aktiver Veranstalter von Verbandsturnieren, bzw. von Open Turnieren zurück. Es werden in Zukunft nur noch „wilde“ Turniere im Billard Center Mels organisiert und durchgeführt!

Nachdem mir mitgeteilt wurde, dass am letzten Frauen QT eine Unterschriftssammlung gegen die Durchführung von Verbandsturnieren im Billard Center Mels gestartet wurde, habe ich mich entschlossen als Organisator von jeglichen Verbandsturnieren per sofort zurückzuziehen.

Mir ist klar das wir Billardtechnisch nur eine Randregion sind, im Billard Center Mels spielt aber immer noch der aktuelle Schweizer 10 Ball Meister, und weitere 11 lizenzierte Herren, dies entspricht fast 9 % von allen lizenzierten Herren, und 2 lizenzierte Damen (9.5 %). Im Billard Center Mels wurde auch 2 Jahre lang die internationale Kingstour durchgeführt, und auch da war im Vergleich mit manch anderen Schweizer Veranstalter in den sogenannten Billard Hochburgen praktisch immer ein volles und attraktives Feld vorzufinden.

Ich frage mich wie man mehr Billard Spieler erreichen möchte aber die Randregionen vom aktiven Billard Sport ausschliesst? Wo soll das hinführen? Vielleicht ist es aber auch das Ziel nur den Billard Sport in Bern und Zürich auszuüben! Ich habe mich als Center Besitzer zur Verfügung gestellt damit meine lizenzierten Spieler auch mal einen Heimvorteil haben und nur eine kurze Anreisezeit haben, aber dies passt wohl einigen anderen nicht.

Ich habe damit aber kein Problem, die Turniere (wilde) im Billard Center Mels werden weiterhin durchgeführt und mit Garantie, finanziell für die Teilnehmer nicht weniger lukrativ als in Bern, denn in Mels wurde noch nie ein Preisgeld gekürzt und dies wird auch in Zukunft nicht passieren.

Jürgen Mass, Inhaber, Billard Center Mels

keine Kommentare